
Anlage zu GD 281/19 
 

Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 8. Mai 2019 sind folgende  
schriftliche Anträge sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des 
Gemeinderats beim Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung 
des Gemeinderats in einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die 
in einem sonstigen Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder 
tätig sind, oder deren Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder die 
schon erledigt wurden: 
 

109 SPD, 03.05.19  
Um einen ersten Erfahrungsbericht im Gemeinderat zur neuen Linie 2 und den 
daraus folgenden Änderungen im ÖPNV wird gebeten. 
 
Zunächst schriftliche Antwort, dann Behandlung des Antrags im Gemeinderat 
am 20.11.19. 
 

110 SPD, 03.05.19 
Um einen ausführlichen Bericht bei der Wohnbaudebatte zur besseren  
Erschließung des Grundstückspotenzials wird gebeten. 
 
Behandlung des Antrags i.R. der Wohnbaudebatte im Herbst 2019. 
 

111 SPD, 06.05.19 
Es wird die Gründung eines Innovationsfonds / einer Innovationsstiftung  
beantragt, um Existenzgründer und Start-Ups zu unterstützen. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

112 SPD, 08.05.19 
Es wird die Förderung des Radverkehrs durch Verleih und Lastenfahrräder sowie 
die Ausweitung der Bereitstellung von Abstellplätzen für private Fahrräder  
beantragt. 
 
Die SPD-Fraktion erhielt am 05.06.2019 eine schriftliche Antwort. 
 

113 GRÜNE, 13.05.19 
Klimanotstand 
Die Verwaltung wird gebeten, mit Vorarbeiten zu beginnen, damit der neuge-
wählte Rat gleich in seiner ersten Sitzung ein konkretes Maßnahmenpaket  
beschließen kann, um den städtischen Beitrag zum Klimaschutz leisten zu  
können. 
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort.  
 



  114 SPD, 21.05.19 
Projekt Binsenweiherweg - Ortskernentwicklung Altwiblingen 
Die Projekte am Binsenweiherweg und am Pranger einer kritischen  
Überprüfung zu unterziehen. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort.  
 

115 Schäfer-Olemayer, 23.05.19 
Klimaschutz 
Eine deutliche Stärkung der mit Klimaschutzaufgaben betrauten Stellen in der 
Verwaltung wird beantragt. 
 
Stadträtin Schäfer-Oelmayer erhält eine schriftliche Antwort.  
 

116 Malischewski, 27.05.19 
Neue Busse auf der Linie 4 
Es sollen unbedingt Busse eingesetzte werden, die auch im hinteren Bereich 
Platz für Kinderwägen, Rollatoren und Rollstühle haben.  
 
Stadträtin Malischewski erhielt am 12.06.2019 eine schriftliche Antwort 
 

117 Dr. Roth, 28.5.19 
Den "Bankraub" in Wiblingen aufzuklären. 
 
Stadtrat Dr. Roth erhält eine schriftliche Antwort.  
 

118 Keppler, 11.06.19 
Bahnhofsteg 
Auf beiden Seiten des Bahnhofsteges jeweils eine weitere Aufzugsanlage  
anzubringen. 
 
Stadtrat Keppler erhält eine schriftliche Antwort. 
 



 

 
 
Verteiler: 
Gemeinderat 
OB, BM 1, BM 2, BM 3, OB/B, OB/G, BD, Z, C3, LI, SUB, VGV, EBU, SWU, 005 
 

119 Rivoir, 14.06.19 
Verzicht auf Einwegplastik - Einführung eines "Ulmer Bechers" 
Es wird beantragt, bei der Stadtverwaltung und sämtlichen städtischen Gesell-
schaften die Einwegbecher aus Plastik bzw. die beschichteten "coffee to go" -
Becher abzuschaffen. 
 
Über den Stand zur Einführung des "Ulmer-Bechers" zum Schwörmontag 2019 
zu berichten. 
 
Stadtrat Rivoir erhält eine schriftliche Antwort. 


